

RÜCKSCHAU AUF EIN REGES VEREINSJAHR:

Die Ortsgruppe Mittersill kann wirklich auf ein sehr reges Vereinsjahr verweisen, gab es doch zahlreiche Veranstaltungen (5) und Fahrten (4) sowie 53 (!) Clubnachmittage in unserem neuen Stüberl.

Aber schön der Reihe nach: Die erste Veranstaltung war unsere traditionelle Winterwanderung mit Einkehr. Am Donnerstag dem 2. März wanderten über 70 unserer Mitglieder nach Stuhlfelden und kehrten dort im GH Schweizerhaus auf Kaffee, Kuchen und Krapfen ein.



Vom 15. Mai bis 24. Mai ging es, wie alle Jahre nach Slowenien, um in der Therme Olimia zu entspannen, zu wandern und Frühjahrsgefühle aufkommen zu lassen.





Vor der Sommerpause fuhren wir mit
2 Bussen der Firma Steiger
auf unseren Tagesausflug zum Achensee
und auf die Gramei-Alm.

85 TeilnehmerInnen ließen sich
dieses Ausflugsziel nicht entgehen.

Für unsere treuen Stammgäste bei den Clubnachmittagen hatten wir am 5. Juli einen Terrassengrillnachmittag eingeplant und wurden mit großem Zuspruch und schönem Wetter belohnt.



Auch unsere Teilnahme am Bezirkswandertag war nicht von schlechten Eltern, denn wir fuhren mit einer ganzen Busladung unserer Clubmitglieder nach Hinterglemm/Zwölferkogel.



Für die Clubnachmittage galt jetzt die Sommerpause bis 5. September, nicht aber für die Reiselustigen unter uns.

Mit 45 TeilnehmerInnen fuhren wir am 23. Juli nach Rust – um am nächsten Tag das Musical „Mamma Mia“ auf der Seebühne in Mörbisch mitzuerleben.

Dank der guten Zusammenarbeit mit der Firma Steiger in Neukirchen hatten wir ein tolles Quartier in Rust zu unserer Verfügung.





Noch vor Ende der Sommerpause für den Stüberlbetrieb war das traditionelle „Kesselwurstschießen“ auf der Anlage der Stockschützen geplant. Mit Tombola, Kaffee und Kuchen und eben der von der Metzgerei Oberbräu produzierten „Kesselwurst“. Toller Wettkampf und ausgelassene Stimmung bei den 6 gemischten Mannschaften und den Zuschauern.



Am 6. Oktober, bei prächtigem Wetter luden wir ein zur Herbstwanderung rund ums Loipenstüberl, wo Wirtin Christine mit hausgemachten Torten und Kuchen und abschließend mit einer deftigen Gulaschsuppe auf die Wanderer wartete. Auch diese Veranstaltung kann man mit mehr als 80 teilnehmenden Personen als gelungen betrachten.

Wie im Frühjahr – so auch im Herbst waren unsere Clubnachmittage mit ungefähr 32 bis 34 Stammgästen recht gut besucht.





Aber unbestrittener Höhepunkt in diesem Jahr war wohl die Reise (11. Bis 14. Oktober) nach Crikvenica und von dort zu den Plitvicer Seen. Dieses Reisepaket wurde von Seniorenreisen Klagenfurt angeboten und durch ein Fischerfest in Bakar abgerundet. Wir selbst waren in einem tollen Hotel in Selce untergebracht.





Während die Hinfahrt über Slowenien (u.a. den Heimatort von Slavko Avsenik) führte, reisten wir über Triest und den Plöckenpaß nach Hause, nachdem wir uns in Artegna (unweit unserer Partnerstadt Tricesimo) zu Mittag stärkten. Die Getränke wurden vom Bürgermeister Viertler, das Mittagessen aus der Reisekasse der OG bezahlt. Ein Zeichen von präziser Kalkulation und eine Wertschätzung für unsere treuen Mitreisenden.

Das Bezirkspreiswatten und das
Weihnachtsessen warten noch – dann können
wir dieses Vereinsjahr erfolgreich abschließen.
Das vorgelegte Programm und 23 neue Beitritte
sprechen eine deutliche Sprache.

